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ABSTRAK 

Aliyah, NIM : 1908204065 “ PENGARUH PENDAPATAN DAN POLA KONSUMSI 

TERHADAP TINGKAT KESEJAHTERAAN RUMAH TANGGA PENGRAJIN 

BATU BATA MERAH DI DESA CURUG WETAN KECAMATAN SUSUKAN 

LEBAK KABUPATEN CIREBON”. 

Kesejahteraan keluarga sangat penting dalam kehidupan yang di gunakan sebagai 

tujuan dalam mencapai ketentraman kehidupan. Seseorang dikatakan tentram ketika dapat 

memenuhi kebutuhan hidupnya yang di lihat dari berbagai aspek jasmani maupun rohani. 

Tingkat kesejahteraan rumah tangga pengrajin batu bata itu sendiri di lihat dari seberapa 

besar pendapatan dan pengeluaran yang di dapat serta di kelola agar dapat terjamin 

kesejahteraan keluarganya, mengingat pendapatan yang di terima pengarajin tidak selalu 

tetap di karenakan harga batu bata yang juga turun naik maka inilah yang menjadi kendala 

utama dalam meningkatakan kesejahteraan keluarga. Tujuan penelitian ini seberapa besar 

pengaruh pendapatan dan pola konsumsi terhadap kesejahteraan rumah tangga batu bata di 

desa curug wetan. 

Populasi dalam penelitian ini pengrajin batu bata di Desa Curug Wetan dengan 

ukuran sampel  85 responden. Sampel yang di gunakan dalam penelitian ini adalah sampel 

jenuh yang artinya jumlah populasi dijadikan sampel. Analisis data menggunakan metode 

pendekatan deskriptif kuantitatif data yang di peroleh dari penyebaran angket. Data yang di 

peroleh di analisis dengan menggunakna uji validasi, uji realibilitas, uji normalitas, uji 

liniearitas, uji heteroskedasitas, uji multikolinearitas, uji t, uji F dan uji koefisien 

Determinasi dengan menggunakan spss versi 23. 

Hasil dari analisis data uji t dan uji F dalam penelitian ini, Pendapatan (X1). thitung  

sebesar 4,338 dan lebih besar dari ttabel sebesar 1.989 dan signifikan 0,000 < 0,005 H1 di 

terima tersebut dapat di katakan bahwa secara parsial terdapat pengaruh positif dan 

signifikan, Pola Konsumsi (X2) terhadap Kesejahteraan Rumah Tangga H2 di terima dengan 

memiliki nilai thitung sebesar 3, 287 dan lebih besar dari ttabel sebesar 1,989 dan signifikam 

0,001 < 0,005 dari pengujian tersebut dapat di katakan bahwa secara parsial terdapat 

pengaruh positif dan signifikan, Kesejahteraan Rumah Tangga (Y) uji F nilai Fhitung lebih 

besar dengan nilai 23,807 dan  Ftabel dengan nilai 3,10 dan signifikan 0,000 < 0,05 H3 di terima. 

Berdasrkan pengujian tersebut dapat di artikan bahwa secara simultan terdapat pengaruh 

positif dan signifikan. 

Kata Kunci : Pendapatan, Pola Konsumsi, Kesejahteraan Rumah Tangga 
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ABSTRACT 

 

Aliyah, NIM : 1908204065 “THE EFFECT OF INCOME AND CONSUMPTION 

PATTERNS ON THE LEVEL OF WELFARE OF RED BRICK WORKMAN 

HOUSEHOLDS IN CURUG WETAN VILLAGE, SUSUKAN LEBAK DISTRICT, 

CIREBON REGENCY 

Family welfare is very important in life which is used as a goal in achieving a 

peaceful life. A person is said to be peaceful when he can fulfill his life needs which are 

seen from various physical and spiritual aspects. The welfare level of the brick craftsmen's 

household itself is seen from how much income and expenses are earned and managed so 

that the welfare of their families can be guaranteed, bearing in mind that the income 

received by the craftsmen is not always constant because the price of bricks also fluctuates, 

so this is what become the main obstacle in improving family welfare. The purpose of the 

problem in this study is how much influence income and consumption patterns have on the 

welfare of brick households in the village of Curug Wetan. 

The population in this study were brick craftsmen in Curug Wetan Village with a 

sample size of 85 respondents. The sample used in this study is a saturated sample, which 

means that the total population is used as a sample. Data analysis used a quantitative 

descriptive approach to data obtained from questionnaires. The data obtained were analyzed 

using validation tests, reliability tests, normality tests, linearity tests, heteroscedasticity 

tests, multicollinearity tests, t tests, F tests and coefficient of determination tests using 

SPSS version 23. 

The results of the data analysis t test and F test in this study Income (X1). tcount of 

4.388 and greater than ttable of 1.989 and significant 0.000 <0.005 H1 is accepted. It can be 

said that partially there is a positive and significant influence on consumption patterns (X2) 

on household welfare. H2 is received with a tcount value of 3. 287 and greater than ttable 

of 1.989 and significant 0.001 <0.005 from this test it can be said that partially there is a 

positive and significant influence on household welfare (Y) F test Fcount value is greater 

with a value of 23.807 and Ftable with a value of 3.10 and significant 0.000 < 0.05 H3 is 

accepted. Based on this test, it can be interpreted that simultaneously there is a positive and 

significant influence. 

Keywords: Income, Consumption Patterns, Household Welfare 
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 الملخص

 

 

Aliyah، NIM: 1908204065 "حمرالأ الطوب من العمال أسر رفاهية مستوى على والاستهلاك الدخل نمط تأثير  

 سيريبون حي ، لبنان في سوسكان مقاطعة ، CURUG WETAN قرية في

 يكون الشخص إن يقال .سلمية حياة تحقيق في كهدف استخدامها يتم حيث الحياة في جداً مهمة الأسرة رفاهية تعتبر

رينُظ .والروحية الجسدية الجوانب مختلف من ترُى التي حياته احتياجات تلبية يستطيع عندما مسالمًا  رفاهية مستوى إلى 

نضما يمكن بحيث وإدارتها كسبها يتم التي والمصروفات الدخل مقدار من نفسه الطوب في الحرفيين منزل  رفاهية 

ذالأخ مع ، أسرهم وبالط سعر لأن ثابتاً دائمًا ليس الحرفيون عليه يحصل الذي الدخل أن الاعتبار في   .تتقلب أيضًا 

نماطأ تأثير مدى هو الدراسة هذه في المشكلة من الغرض .الأسرة رفاهية تحسين في الرئيسية العقبة تصبح  الدخل 

 .Curug Wetan قرية في الطوب من المبنية المعيشية الأسر رفاهية على والاستهلاك

لمستخدمةا العينة .مستجيبة 85 من عينة حجم مع ويتان كروج قرية في الحرفيين من هم الدراسة هذه في السكان  هذه في 

هجًان البيانات تحليل استخدم .كعينة السكان مجموع استخدام تم أنه يعني مما ، مشبعة عينة هي الدراسة  كمياً وصفياً 

هاعلي الحصول تم التي للبيانات امباستخد عليها الحصول تم التي البيانات تحليل تم .الاستبيانات من   من التحقق اختبارات 

لتجانسا عدم واختبارات ، الخطية واختبارات ، الطبيعية الحالة واختبارات ، الموثوقية واختبارات ، الصحة  ، 

 .SPSS من 23 الإصدار باستخدام التحديد ومعامل F واختبارات ، t واختبارات ، المتعددة الخطية واختبارات

نم أكبر وهو 4.338 هو t عدد .(X1) الدخل الدراسة هذه في F واختبار t اختبار البيانات تحليل نتائج  من t جدول 

 أنماط على جزئياً وهامًا إيجابياً تأثيرًا هناك أن القول ويمكن .H1 0.005> 0.000 معنوية قبول ويتم 1.989

هيةرفا على (X2) الاستهلاك  ودلالة 1.989 جدول من وأكبر 3.287 العد قيمة t وجود خلال من H2 قبول يتم .الأسرة 

لأسرةا رفاهية على جزئياً وهامًا إيجابيًا تأثيرًا هناك أن القول يمكن ، الاختبار هذا من 0.005> 0.001  (Y) اختبار F 

امه 0.000 و 3.10 بقيمة F وجدول 23.807 بقيمة أكبر المحسوبة F قيمة  <0.05 H3. ًًختبارالا هذا على بناء  يمكن ، 

 .الوقت نفس في وهامًا إيجابيًا تأثيرًا هناك أن تفسير

لدخلا   كلمات مفتاحية :الأسرة رفاهية ، الاستهلاك أنماط ، 
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MOTTO 

“ Janganlah menunda- nunda pekerjaan yang menurutmu sepele atau 

mudah di kerjakan karena itu awal dari rasa malasmu dan lakukanlah hal 

yang bikin kamu senang ketika kamu sedang stress walaupun itu hanya 
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